

Kleine Anfrage

**der Abgeordneten Markus Tressel, Matthias Gastel, Stephan Kühn (Dresden),
Tabea Rößner, Dr. Valerie Wilms und der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Zustand der Bundesfernstraßen im Saarland

Bundesfernstraßen sind öffentliche Straßen, die ein zusammenhängendes Verkehrsnetz bilden und einem weiträumigen Verkehr dienen oder zu dienen bestimmt sind. Für das Straßennetz sind sie von elementarer Bedeutung und ihre Instandhaltung ist damit aus diesem Grund essenziell.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viel Prozent der Bundesfernstraßen im Saarland befinden sich 2013 jeweils in einem schlechten und sehr schlechten Zustand (Zustandswert 3,5 bis 5,0) bezogen auf den Gesamtwert (Substanz und Gebrauchswert) (bitte auch in Kilometern angeben)?
2. Welche konkreten Straßenabschnitte weisen dabei einen Gesamtwert von über 4,5 auf (bitte mit Angabe je Straßenabschnitt)?
3. Welche konkreten Straßenabschnitte auf Bundesfernstraßen im Saarland weisen einen Gebrauchswert von über 4,5 auf?
4. Welche Mängel/Probleme liegen im Saarland in der Regel vor, wenn der Substanzwert über 4,5 liegt und was folgt daraus?
5. Wie stellt sich der Gesamtwert von Bundesstraßen bei Ortsdurchfahrten im Saarland dar (Zustandswerte von 1 bis 5)?

Berlin, den 6. September 2016

Katrin Göring-Eckardt, Dr. Anton Hofreiter und Fraktion

